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【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小林素子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 今日は石本Ｇ公式訪問の日であります。私の年度が半

年経過しようとしている今、公式訪問に合わせて改めて

本年度の方針を考えてみたいと思います。テーマは「ロ

ータリーを活性化し輝かせよう」。輝かせるとはクラブ活

動の意義を明確にし、本来あるべき姿に迄磨き上げ、活

性化しようという意味です。ＲＩ会長、カルヤン・パネルジ

ー氏は年度テーマとして「心の中を見詰めよう、博愛を

広げる為に」を提唱しました。キーワードは変化です。そ

して３つの強調事項を挙げていました。 

① 家族 家族の強い絆があってこそ 

② 継続 Rが得意としている事を継続する 

③ 変化 我々が変化の担い手である 自身が変化して

こそ 

と、極めて有用な示唆でありました。 

石本Ｇは年度テーマを「自らの足許を見直そう 過去

～現在～そして未来へ」と掲げました。主旨はパネルジ

ーRI会長のテーマを受けポール・ハリスの原点に立ち返

り、現在の「今、そこにある危機」を認識し未来へ進も

う・・と、いう事だったと思います。私はＲＩ会長と石本Ｇの

テーマを受けて、その根底は活性化と理解しました。そ

れもホームクラブの活性化です。ロムが活性化すれば

分区が活性化し、ひいては地区が活性化します。景気低

迷が続く中で経済は一段と疲弊してきました。我々ロー

タリアンは殆どが経営者です。今こそ、クラブを活性化し

職業奉仕で地域経済の活性化に向けて邁進しましょう。 

 さて本日のＢＧＭはいかがだったでしょう。解説にも書

いておきましたが第九は苦悩を通しての歓喜と連帯の

歌です。色々な事があった一年を振り返りながら人々と

連帯し希望をもってきたるべき新年を迎えようという事で

あります。 

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇ゲスト 

石本隆太郎ガバナー 

大西淳アシスタントガバナー 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

１１／３０～１２／８韓国での研修へ行ってきました。

昨日夜に飛行機で帰ってきましたが、飛行機が揺れて怖

い思いをしました。研修は３か国（日中韓）の環境問題の

論文のためで、現地調査と大学の文献（論文など）の収

集、指導研修を行ってきました。１２／１８に報告演習で

発表します。米山奨学生であるからこそ、このような勉強

ができています。新潟東ＲＣの皆様には感謝しています。

研究結果で恩返しをしたいと思っています。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇会員の創業記念日 

中田邦彦さん：新潟冷蔵㈱ 

平山恒光さん：大和証券㈱新潟支店 

高橋英樹さん：茂興業㈱ 

五十嵐太介さん：㈱ト―シス新潟 

古川喜代志さん：㈲やまき商事 

 

◇会員の結婚記念日 

栗山清さんご夫婦、五十嵐太介さんご夫婦、 

安藤幸夫さんご夫婦、池田毅さんご夫婦、 

岩渕浩さんご夫婦、加藤大二さんご夫婦 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

本日は、のんぴーり青山ワクワク市〆切です。よろしくお

願いします。 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建五委員長＞ 

本間健一郎さん・北村愼一さん 

石本ガバナー、大西ＡＧクラブ訪問ご苦労様です。

ごゆっくりお過ごし下さい。また、ご指導をよろしくお

願い致します。 

寺嶋一夫さん 

石本ガバナー、クラブ訪問ご苦労様です。大西ＡＧ

クラブ訪問。残りの数だけリラックス、楽しく皆様と

接してご指導して下さい。 

斎藤国雄さん 

石本ガバナー大西アシスタントガバナーをお迎えし

てニコニコします。 

市川務さん 

７０年前太平洋戦争が始まりました。國民學校の一

年生でした。戦争のない日本國はすばらしいと思い

ニコニコします。 

古川喜代志さん 

１２／１５（木）ＡＮＡクラウンプラザ新潟地下１Ｆ「蔵」

にて野球同好会忘年会を開催します。まだ席があり

ますので、ぜひご参加下さい。 

 

◇ニコニコ月間賞 

宮川忠和さん、大宮一真さん 

 

 

 

【幹事報告】 

タイ大洪水の義捐金をお願いします。 

会場募金：３９，０００円でした。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８６．５４％ 

２週間前メークアップ後  ９４．１２％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

国際ロータリー第２５６０地区 

石本隆太郎ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

次週、１２／１６は、  

卓話 「新潟商人鈴木長蔵が考えたこと」  

河井継之助記念館 館長：稲川明雄さんです 


